

不正選挙の実態

2020年11月3日、アメリカ大統領選挙の投票が終わり、日本のマスメディアや有識者は、いかにもバイデン氏が大統領になったかのような報道をしていたり、日本の首相がバイデン氏に祝電を送ったりしていますが、実はまだ何も決まっていないということをご存じでしょうか？

そればかりか、マスコミが一切報道しないバイデン氏、民主党の不正選挙、不正投票の実態が日々刻々と、明るみに出てきています。

不正選挙の数々の証拠



2年前、トランプ大統領は不正選挙を想定し、ある大統領令を出していた！

大統領は2018年11月6日の中間選挙の45日後の冬至の日(12/21)に "大統領選挙への外国の介入を特定する大統領令"を出し、



DHS(※) の選挙監査ツールによって、バイデン氏の不正が明るみに！

トランプ大統領が逆転勝利。バイデン氏は全激戦州で敗北確実の見通しで、民主党牙城のニューヨーク州も敗北かという事です。



各州で行われた組織的不正行為！そのリアルな決定的シーン！

不正選挙は最も広範かつ包括的な驚くべき【選挙詐欺組織】で行われていたことが分かります。



深夜に謎の票がバイデン氏のみに加算

トランプ氏優勢だった激戦州のミシガン州とウィスコンシン州、開票が中断した深夜に謎の票がバイデン氏のみ的大量に加算された結果、投票率が100%を超過することになりました?!



QAJFには、今、リアルタイムに、海の向こうアメリカで起きている日々最新の情報が入ってきています。

日本はどうでしょうか？もしかしたら、日本の選挙でも不正があるのでは？

そして、今、バイデン氏を推している、メディア各社、コメンテーター等は、どういう気持ちなのでしょう？

疑問に思われたなら、まずは、情報を調べてください。マスメディアの言っていることを鵜呑みにせず、少しだけ、考えてみてください。QAJF情報を含むすべてのものは保留としていったん捉えてください。

私たちは、自分で考える力を、様々な面で奪われているのです。

(※) DHS: 国土安全保障省

作画:
矢野ハワイ氏



「バイデンが[当選]したら日本は危ない」

日本のマスメディアは、バイデン氏勝利としていますが、バイデン氏は、いったいどんな人物か皆様はご存じでしょうか？ツイッターを基に、あげさせていただきます。



放蕩息子ハンター・バイデンは、父ジョーバイデンに利用されていた

この動画は11分あるのですが、一部を載せておきます。FBIは証拠のパソコンを押さえておきながら8ヶ月以上も全く調べていないそうです。



Japan + Q + Anon



尖閣諸島が中国領と主張される理由…実は既にバイデン氏により売却されていた！

見返りに息子ハンターの事業が10億ドルの巨額融資を中国政府よりゲット



2014.2月 ウクライナ偽装クーデターにバイデン父子関与か？多数の罪無き市民が犠牲に

首都キエフの広場でクーデターが演出され、狙撃兵による虐殺があり、100人が死亡。この偽旗事件にバイデン父子の関与の疑惑あり。



バイデン一族のこれらの犯罪は、実は、ディープステート、カバールマフィアとも呼ばれるユダヤ系の銀行屋集団の指図により計画され、各国の政治家や政府の高官達により、昔から実行されてきた「世界を乗っ取る作戦」の一部なのです。その行為に「愛」の一片も無く、彼らは巨大な伝統的犯罪者集団なのです。

トランプ大統領は、ケネディ暗殺以来アメリカの腐敗を感じ、自分は実業家として成功し、何不自由ない生活を、家族と共に送っていましたが、自分達を育ててくれたアメリカに恩返しをしたいという一心で、立ち上がり、彼らと戦うために愛国者達に推されて、2016年アメリカ大統領に当選しました。

4年間の任期の間に、数々の実績を残し、経済を回復し、雇用を増やし、なんととっても、歴代の大統領の中で、一度も戦争を起こしていないのです。だからこそ「金の支配」で動くマスメディアは、トランプ大統領の良い面に関しては、一切触れません。いえ触れられないのです。自分たちも、犯罪に加担しているので、そこが明るみに出してしまうと、非常に都合が悪いので、徹底的に、トランプ大統領を叩いています。

日本のマスメディアも、そして政府もカバールに追随しています。

これらの情報を頭でっかちに信じる必要は、全くありません。ただ、これから明らかになるであろう様々な「事実」と照らし合わせて欲しいのです。

ご自身の目で、手で調べて下さい。それが、世界を自分達の手に取り戻す近道です。

トランプ大統領とQは、全ての人間世界を「愛」により再構築するために戦っています。

QAJFオフィシャル
ホームページ



J団結の旅
応援サイト



@okabaeri9111
フォロー

